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前，经常能在工程项目的招标文件中看到“信息出口采用四

口86面板，安装6类信息模块”的要求。我们都知道安装86面

板的底盒体积较小，在如此狭小的空间里安装四个6类模块，

同时还要有四根较粗的6类线缆端接在模块上，几乎无法保证

安装标准对6类线缆弯曲半径的要求。之所以我们对这样的安

装不会有什么异常的感觉，是因为我们在实际水平链路上的

应用还比较低，一旦网络要升级到更高速率时，就容易造成

不可预知的结果，影响正常使用。正确安全的做法是，在需

要四个信息点的位置，预埋两个86底盒，安装两个双口86面

板。 2.水平系统尽量做到一步到位 在招标文件中，我们还经

常看到“用于语音应用的水平链路(包括信息模块，水平线缆

和配线架)采用超5类系统，用于数据应用的水平链路(包括信

息模块，水平线缆和配线架)采用6类系统”，这种所谓省钱

的做法使此套布线系统完全失去了开放性、灵活性和扩展性

。我们都知道水平链路中的水平线缆从每层楼配线间到信息

出口，几乎都是先走吊顶线槽，入室后再穿管，一旦线缆敷

设完成很难再抽出更换.另外，现在的布线系统已经不再仅仅

为语音和数据服务，更多的是为更高速率的和今后未知的各

种应用服务。如果现在将水平链路划定应用界限，一个口跑

高速，一个口跑低速，那么这套布线系统的端口互换性、灵

活性和未来端口的升级扩展性以及所谓的开放性将不复存在

。所以，无论用于何种应用的水平链路，应该都选择相同的



，而且是比较超前的布线系统，不要将水平链路限定应用范

围，综合布线系统本身就是个开放性的系统。 3.主干系统要

做到能省则省 和水平系统要求相反的是，很多用户对主干系

统的要求是一步到位，在招标文件中经常可以看到“语音主

干采用5类25对大对线缆，数据主干采用单模光纤⋯⋯”。首

先对于语音主干来说，主要用于传输模拟语音信号，速率很

低，3类大对数UTP已经完全够用，如果语音系统升级为数字

系统，它将不会再利用大对数线缆作为主干，而是完全利用

数字IP网络系统，所以会利用光纤作为主干.对于数据主干来

说，单模光纤以其高带宽、长距离传输等特性，主要作为建

筑群的楼与楼之间的数据主干，如校园网、机场、大型社区

和综合性商业建筑群等，而对于单栋楼内的垂直数据主干，

无论在带宽和距离的需求上，采用多模光纤已经足够，不需

要采用单模光纤(有源和无源的单模光纤端口比多模光纤端口

昂贵)，也不需要预留单模光纤作为备份，主要是因为主干线

缆和光缆是沿弱电竖井敷设的，非常便于更换和扩展，所以

主干系统的选择没有必要一步到位，只要满足现在的应用且

有一定的冗余即可，今后可以根据需要再逐步扩容和升级。
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